

Irán: El muro infranqueable que el sionismo no puede ni podrá destruir

Roberto Chambi Calle¹

Si por algún motivo se cristalizasen los planes del imperio y el sionismo, deberán meditar muy bien el polvorín que quieren encender; pues “ellos saben, y si es que no saben, deben saber que si el ente sionista” quien amenaza constantemente se atreviera a atacarlos: “La República Islámica de Irán convertirá en polvo a Haifa y Tel Aviv (Ayatola Ali Jamenei, ver minuto 5:11 en <https://www.youtube.com/watch?v=zL1QKhErEu0>), con lo cual sin lugar a dudas comenzaría una tercera guerra mundial, en donde Irán y el Eje de la Resistencia, no solo atacarían las posiciones del ente israelí sino las del imperio y sus halcones europeos, porque el nivel de ataque injustificado días atrás cuando el régimen ocupacionista de Israel mandó mini drones al campo industrial de armas en Isfahán, así como bombardearon un convoy humanitario en la frontera de Siria e Irak desembocan en una actitud provocadora sumamente peligrosa y no solo contra un país, sino contra el mundo; de continuar estas bofetadas a la paz mundial, harán que más temprano que tarde nuestro planeta se convierta en polvo y cenizas: ¿Valdrá la pena provocar una guerra atómica termonuclear?

Hoy la sociedad internacional se encuentra en el núcleo de una guerra inminente, en donde los únicos perdedores serán los seres humanos, por lo mismo realizar provocaciones temerarias al atacar la soberanía de los Estados es un craso error.

Y decimos guerra nuclear, pues los avances de la tecnología armamentista atómica han evolucionado en un escenario en donde no hay comparación con la Primera ni con la Segunda Guerra Mundial, pues el contexto y los actores son otros, más aún que China, Rusia e Irán para el caso de análisis no son los mismos, peor Irán que tiene un programa nuclear en ascenso, un desarrollo en misiles, tanques, drones, buques bombarderos, satélites; etc., donde la mayoría de sus equipos militares son de fabricación y construcción propia, pero no solo ello; sino no se debe olvidar que el país de los Ayatolas ya se enfrentó a EEUU y sus socios cuando estaban asesorando a Sadam en la guerra impuesta contra Irán (1980-1988).

Las agresiones irresponsables de cara a la humanidad por parte del imperio no son de ayer, ni solo contra Irán, sino contra todos aquellos actores internacionales que no quieren someterse, por ejemplo los asesinatos contra los científicos Iraníes que desde hace más de una década de la mano de los agentes de la Mossad (Agencia de inteligencia israelí) se vienen ejecutando; entre sus víctimas están: Masud Alí Muhammadi (Primer científico nuclear, asesinado el 12 de enero de 2010, mediante una explosión detonada), Mayid Shahriari (Científico y profesor de física nuclear, murió en noviembre de 2010 mediante una detonación de bomba en su vehículo; su esposa y el conductor se salvaron), Dariush Rezainejad (Acribillado a disparos el 23 de julio de 2011, quien estaba junto a su esposa e hija, fue vicepresidente de la Organización de Energía Atómica de Irán), Mustafá Ahmadi Roshan (Fallecido el 2012 en un ataque similar al de Shahriari, fue especialista en ingeniería de polímeros) y Mohsen Fajrzade, asesinado el 27 de noviembre de 2020 en una emboscada a las afueras de Teherán, Fajrzade era uno de los científicos nucleares más importantes que tenía Irán, era el Jefe de la Organización de Investigación e innovación del Ministerio de

¹ Jurista y analista en RRII, miembro del Observatorio en Geopolítica Internacional “Qasem Suleimani”

Defensa; pero no solo ello, sino en los últimos meses antes de su ejecución, obtuvo buenos logros en el desarrollo de pruebas de diagnóstico contra el Covid 19) o el reciente asesinato, el 3 de enero de 2020 del General Qasem Suleimani.

EEUU y sus socios aún no comprenden o no quieren comprender que ya no estamos en la Guerra Fría ni en un mundo bipolar. China por ejemplo ya es la primera potencia económica comercial del mundo, la misma que de ser atacada estará apoyada por Rusia y viceversa, más India e Irán, en tal sentido soñar que aun se puede tener el “control del planeta” a garrotos es un deseo espurio.

Asimismo las organizaciones de carácter regional y subregional deben dejar de ser los lacayos del imperio, así por ejemplo la Unión Europea desde que fue fundada (Tratado de Roma, CEE,1957) se ha convertido en un ente que solo cumple las órdenes de EEUU, destruyendo su institucionalidad Jurídica y política; ya que la Comunidad Europea desde que recibió las limosnas del “Tío Sam” (Plan Marshal, European Recovery Program {ERP} iniciativa de Estados Unidos para "ayudar" a Europa Occidental,1948) aplica y cumple fielmente los dictados de la Casa Blanca.

Por otro lado, en la Patria Grande su “ministerio de las colonias” (OEA) se dedica a amenazar, amedrentar y dar golpes de Estado a los países progresistas; así como fomentar y proteger a sus “muchachos” quienes obedecen sus mandatos como el Perú de Dina Boluarte, en donde ya hay más de 62 asesinados y en donde no se pronuncia el Parlamento Europeo, la OEA o el mismo EEUU, ¿Por qué no lo hacen?...

Los axiomas que están en la Carta de San Francisco como el de mantener la paz y la seguridad internacionales, debiéndose tomar para tal fin las medidas colectivas eficaces para prevenir y eliminar amenazas a la paz, y para suprimir actos de agresión u otros quebrantamientos de la paz; y lograr por medios pacíficos, y de conformidad con los principios de la justicia y del derecho internacional, el ajuste o arreglo de controversias o situaciones internacionales susceptibles de conducir a quebrantamientos de la paz (Art. 1-1) se han convertido en cantos de sirena, en donde está primando más el interés egoísta de poder (*homini lupus homini*), cuando hoy el mundo ha dado un giro de 360 grados, en donde el “poderío” del imperio y sus garrotazos por imponer su “democracia” ha terminado, y si ellos no quieren entender esta realidad, sin duda Rusia, China, Irán, India o Corea del Norte, sea por las buenas o las malas les harán comprender a cabalidad que el mundo ya no sigue sus dictados y que su era “hegemónica” ya es parte de los museos de historia de la humanidad.

Todos derechos reservados. Se permite copiar citando la referencia.
www.islamorient.com, Fundación Cultural Oriente